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本报讯（记者 张徐通）4月18日，泰安市副市长
冯能斌一行深入我县，就景区建设和发展情况进行
考察调研。政府副县长李诺、政府办、文旅局、雁门
关景区等相关部门负责同志参加调研。

冯能斌一行先后来到边靖楼、雁门关，认真听取
景区提升和文旅产业发展状况，肯定了我县文旅产

业取得的成绩和下一步工作思路。他指出，代县是
国家级历史文化名城，文物古迹众多、文化底蕴深
厚、文旅资源丰富。要认真学习借鉴代县在发挥资
源特色优势、挖掘文化内涵等方面的先进工作经验，
将泰安市各景区拥有的名人、传说、民俗等方面的亮
点充分发掘出来，推动“文旅+”融合加速发展。

泰 安 市 考 察 团 深 入 我 县 考 察 调 研

本报讯（记者 张徐通）4 月 17
日，忻州市人大常委会党组副书
记、副主任王源带领市人大财经
委、市金融办、人行忻州分行、国金
局忻州分局、市农村信用联社主要
负责同志专程前往代县，就金融工
作提质增效情况进行专题调研并
召开座谈会。县人大常委会党组
书记张东家、副主任高步峰，政府
副县长李学宇，县人大相关委室、
政府相关部门、金融监管部门、代
县农村信用联社、农业银行代县支
行负责同志一同调研座谈。

调研组对我县在金融工作提
质增效方面付出的努力给予了充
分肯定，对我县走出金融困境给足
了鼓励和信心，并就我县农村信用
联社改制改革、金融工作提质增效
等方面交流了意见建议。王源指
出，经济是肌体，金融是血脉，扶持
地方金融机构，就是筑巢引凤焕发
金融活力。他要求，地方金融企业
要始终践行金融工作政治性、人民
性，聚焦主业坚守定位，精准高效
服务实体经济发展，同时要统筹发
展和安全，扎实稳妥推进风险防范化解，为全
力推动县域金融高质量发展注入活力。县政
府及相关部门要坚定支持地方金融企业改革
创新、提质增效的信心，持续关注金融、厚爱
金融，扶持金融、壮大金融，不断优化金融生
态，不断推动县域金融业提质增效。县级人
大常委会要发挥好监督职能作用，为代县更
好地发挥金融支撑保障作用、助推经济更好
更快发展提供更加全面、科学的决策依据和
发展思路。

调研组还深入农业银行代县支行、山西
雁门山酒业有限公司、代县乾福矿业有限公
司进行了实地调研。

本报讯（记者 张徐通）4月18日，2024年“长城两边
是故乡”文化旅游季筹备座谈会在代县雁门王酒业会议
室召开，副市长贾玲香出席会议并讲话，市文化和旅游
局、市工信局、市商务局等部门负责人出席会议。县委副
书记、县长张志杰，政府副县长李诺、蔚丽平，政府办、农

业农村局等相关单位负责人参加会
议。

市文化和旅游局负责人介绍了
2024 年“长城两边是故乡”文化旅
游季整体策划情况，与会人员就如
何完善活动方案提出了意见建议。

贾玲香指出，忻州资源丰富，长
城文化历史悠久，推进长城旅游资
源开发、打造具有忻州特色的长城
旅游吸引物，是我市推动文旅产业
高质量发展的重要载体。各承办单
位、协办单位要牢固树立“一盘棋”
思想，本着认真负责的态度，加强协
同配合，形成工作合力，集中精力把
活动办好，不断提升忻州文旅的影
响力和知名度，为全市经济社会的

高质量发展贡献文旅力量。
据悉，活动自 6 月起将持续至 9 月，拟采用

市县互动、景区联动的方式进行，深度整合忻州
境内长城沿线文化旅游资源，开展一系列形式
新颖、特色鲜明、内容丰富的文旅活动。

本报讯（记者 王敏）4月16日上午，县第十七
届人大常委会第二十一次会议在县人大常委会一
楼会议厅召开。县人大常委会副主任王秀芳、高
步峰出席会议。县人大常委会党组书记张东家，
法院院长郝利明、检察院检察长席晓明，政府办、
监委负责人，人大委室负责人、各乡镇人大负责人
列席会议。

会议听取审议并表决通过了县人大常委会代
表资格审查委员会《关于个别代表的代表资格的
报告》；听取并表决通过了代县第十七届人民代表
大会第五次会议召开时间的决定，代县第十七届
人民代表大会第五次会议主席团和秘书长名单；
会议还听取了县人大常委会工作报告的起草说
明。

本报讯（记者 赵雅琴）4 月 16
日，政协第十六届代县委员会常务委
员会第十六次会议召开。县政协党
组书记、主席陈月峰主持会议并讲
话。县委常委、统战部长、县政协党
组副书记石高岚，县政协党组成员、
副主席魏孟伟、杨梁远，县人民法院
院长郝利明，县人民检察院检察长席
晓明出席会议。县委办、政府办、县
委组织部、县政协各专委会负责人参
加会议。

会议听取了政府工作报告（征求
意见稿）起草说明，听取了郝利明关
于 2023 年度县人民法院工作通报，
听取了席晓明关于2023年度县人民
检察院工作通报，并进行了讨论；听
取了县委办公室、政府办公室关于
2023 年提案办理情况的通报；协商
通过有关人事事项；审议通过召开政
协第十六届代县委员会第四次会议
的有关事项；协商通过《政协代县委
员会2024年度协商工作计划》，会议
还研究了其他内容。

会议指出，十六届县政协四次会
议即将召开，县两会不仅是人民政治
生活中的一件大事，也是广大政协委
员参政议政、共商大计、共谋发展的
一件盛事，全县人民及社会各界对两

会的召开给予了高度关注和殷切期望。常委委员
要带头贯彻落实好县委关于开好我县两会的部署
要求，积极履职、做好表率。

会议要求，县政协常委要在提高政治站位、扛
牢政治责任上作表率，要在主动担当作为、认真履
职尽责上作表率，要在严守纪律规矩、树立良好形
象上作表率，共同努力把十六届县政协四次会议开
成高举旗帜、凝聚人心、团结奋进、风清气正的大
会，为我县推动高质量发展、深化全方位转型、奋力
谱写中国式现代化代县篇章贡献智慧和力量。

本报讯（实习记者 康涛）
4 月 17 日，我县召开铁矿企业
开展排危除险工作部署会，县
委常委、常务副县长白俊清，政
府副县长李宝炎、李诺出席会
议，县直相关单位、相关乡镇、
相关企业负责人参加会议。

白俊清要求，要认清形势，
提高政治站位和全局意识，充
分认识做好这项工作的重要意
义，提高工作自觉性、主动性，
进一步优化矿山开发布局，提
升矿山安全生产本质水平，将
资源优势真正转化为发展优
势。要强化举措，确保排危除
险作业的安全高效，企业要积
极配合县相关部门和第三方机
构开展排危除险工作，对发现
的问题隐患及时采取有效措施
进行整改，确保下一步作业的
安全。要压实责任，一级抓一
级，层层抓落实，将安全生产要
求落实到每个环节、每个节点，
把安全责任从“纸面”落到“地
面”，突出现场感、穿透力，把安
全死角走到、看到、查到、问到。
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本报讯（记者 郭靖煊）4月16日上午，县疾控中心、
医疗集团、环保局、市场局、融媒体中心等单位在文昌祠
广场联合开展了第 36 个爱国卫生月主题活动，县委常
委、政府副县长马亚楠出席活动。

活动现场，志愿者向群众派发健康知识读本，向群
众普及健康知识，倡导健康生活方式。

我县开展第 36 个爱国
卫 生 月 主 题 宣 传 活 动


